



12 las ultimas noticias

Sigo. 30- XII-1984

EL PAÍS

209356

Recuerdo de un escritor

Señor Director:

CON pena he leído el artículo que con el título "Obnubilación" apareció el día 15 de diciembre en el periódico de su digna dirección, cuya autoría corresponde a "Personne".

Su texto, ciertamente, es un reclamo a la injusta postergación, de la cual habría sido objeto un antiguo y meritorio periodista y en su lugar se ha premiado a un muchacho...

Enfatiza en su artículo "Que nadie ha escrito por estos días sobre Roberto Flores Alvarez" (A lo mejor, si hubiera agregado la frase en Santiago, podría tener alguna razón)... Y en su cita continúa con otro error, no sólo lamentable sino también, sin la menor intención estamos seguro, causa dolor e indirecta ofensa a su honorable familia, con quienes vivió y a sus miles de amigos con quienes compartía diario y con muchos de ellos, entre los que me cuento, hasta sus últimos momentos.

Roberto no estaba, ni mucho menos murió abandonado y aunque no podríamos asegurar que fuera rico en fortuna material, tampoco podríamos aceptar que murió pobre.

Por otra parte, Roberto hizo méritos de sobra para recibir meritóriamente muchos premios durante su dilatada carrera literaria y todos los obtuvo en el norte, siendo recibido, destacado y celebrado en los medios de comunicación todos. A donde el autor del artículo "Obnubilación" puede acudir y rescatar de sus archivos, cuanto escribió Roberto y cuanto se ha dicho de él, antes y después de su lamentable deceso acaecido precisamente el día en que recibiría el máximo reconocimiento de

una asociación literaria de provincia, instituido para premiar las obras de los escritores de las regiones a nivel nacional, denominado "Premio Regional de Literatura Círculo Literario Carlos Mondaca Cortés". Pero ya el día 13 de agosto de este año se le dio a conocer su calidad de galardonado y desde ese día el gran vate estuvo recibiendo el homenaje que su vasta obra merecía desde hacía mucho.

El diario "El Día" con el que colaboró hasta sus últimos días, le dedicó crónicas sinceras, antes y después de su fallecimiento. Roberto Flores Alvarez, el gran poeta del Norte Verde, estaba activo y vigente y en demostración de ello creemos muy importante dar a conocer que falleció siendo un excelente vice-presidente del Círculo Literario Carlos Mondaca Cortés, con una asistencia perfecta y colaboración permanente a todas las actividades de la institución cultural de La Serena, como lo estuvo haciendo antes y durante el desarrollo de "Las Jornadas Literarias de La Serena", las cuales sólo fueron tronchadas por la inesperada desaparición del insigne poeta a 10 horas de recibir su medalla de oro.

Elias Sepúlveda Veloso,
Presidente del Círculo Literario Carlos R. Mondaca
Cortés, La Serena

N. de la R.— Personne leyó esta carta — que hemos resumido por su extensión— y señaló que Roberto Flores le escribía a menudo, refiriéndose a sus frustraciones, particularmente en lo administrativo. Para nada — agregó — se tocado lo familiar. La referencia debe ser, también, a pesar de las soleadas tierras nortinas, causa de la obnubilación.

Recuerdo de un escritor [artículo] Eliás Sepúlveda Velosos.

Libros y documentos

AUTORÍA

Sepúlveda Veloso, Elías, 1930-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1984

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Recuerdo de un escritor [artículo] Eliás Sepúlveda Velosos.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)